

DISKOMINFO

Gelar Jumat Curhat Di Moyo Hilir, Kapolres Sumbawa Ajak Masyarakat Jaga Kamtibmas

Syafruddin Adi - SUMBAWA.DISKOMINFO.ID

Aug 9, 2024 - 14:29



Sumbawa NTB - Kapolres Sumbawa Polda NTB AKBP Bagus Nyoman Gede Junaedi SH, S.IK, M.AP., didampingi Kasat Binmas dan Kapolsek Moyo Hilir menggelar kegiatan Jumat Curhat di wilayah Kecamatan Moyo Hilir, Jumat (09/08/24) pagi.

Kegiatan tersebut juga turut dihadiri langsung oleh Camat Moyo Hilir Widodo S.St., Danramil 1607/ 12 Moyo Hikir Kapten Infantri Yusman, Para Kades Se - Kec. Moyo Hilir dan Moyo Utara serta para peserta Jum'at Curhat yang berjumlah kurang lebih 40 orang.

Dalam sambutannya, Kapolres Sumbawa menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Curhat ini adalah bagian dari program Quick win Polri dalam rangka meningkatkan kepercayaan masyarakat serta sebagai sarana silaturahmi dan sebagai wujud interaksi secara langsung Polri dengan masyarakat.

"Tujuannya, untuk mendengarkan saran, kritikan, masukan serta aduan masyarakat maupun pelayanan Kepolisian," Ucapnya.

Lebih lanjut Kapolres, dirinya menghimbau dan meminta kepada masyarakat bahwa dalam menyikapi pelaksanaan Pilkada serentak 2024 di wilayah Kabupaten Sumbawa masyarakat harus mewaspadaai berita-berita hoax yang dapat memicu gejolak dan gangguan kamtibmas.

"Menjelang pelaksanaan Pilkada tentunya, suhu politik diwilayah mengalami peningkatan, dalam meredam kemungkinan terjadinya gejolak ditengah masyarakat ada beberapa langkah yang harus diterapkan diantaranya, menyaring berita-berita hoax , tidak saling menjelekan antar masa simpatisan dan tetap menjaga kamtibmas." terang Kapolres.

Dalam kesempatan yang sama AKBP Bagus juga meminta masyarakat agar bersama-sama mencegah terjadinya Karhutla mengingat saat ini musim kemarau masih berjalan,

"Saat ini wilayah Kabupaten Sumbawa tengah memasuki musim kemarau, guna menghindari Karhutla (kebakaran hutan dan lahan) di himbau kepada masyarakat tidak menyalakan api sebarangan serta tidak membersihkan lahan dengan cara dibakar." ujarnya.

Kemudian Ia juga meminta masyarakat untuk berperan aktif dalam mewaspadaai dan memberantas peredaran narkoba.

Kegiatan ini, berlangsung santai dan penuh keakraban, serta diisi dengan dialog interaktif dengan masyarakat, dimana Kapolres secara langsung menerima curhat warga terkait situasi Kamtibmas di wilayah Kecamatan Moyo Hilir dan sekitarnya. (Adb)